

Nueva “Ley del medicamento” y Plan de Acción de Atención Primaria y Comunitaria 2025-2027

El Ministerio de Sanidad ha sacado a consulta pública un proyecto de Real Decreto para actualizar el sistema de financiación y fijación de precios de los medicamentos en España.

Esta iniciativa surge como respuesta a la necesidad de clarificar y desarrollar aspectos clave de la normativa actual, que data de 2015, y que no ha sido desarrollada en su totalidad y atender temas como la prescripción enfermera.

Aspectos clave:

- Fomento de la competencia: Se reformulará el sistema de precios de referencia para incentivar la entrada de medicamentos genéricos y biosimilares,
- Evaluación a lo largo del ciclo de vida del medicamento: implantación de un sistema de evaluación para analizar la efectividad y eficiencia de los medicamentos una vez que están en el mercado.
- Mayor colaboración entre actores: Se establecerá un marco de relación más claro entre la administración, las compañías farmacéuticas, los profesionales sanitarios y los pacientes.
- Se pueden enviar sugerencias al Proyecto, a través del buzón participacionnormativafarmacia@sanidad.gob.es

Por otra parte, el Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud (CISNS) ha aprobado el Plan de Acción de Atención Primaria y Comunitaria 2025-2027 presentado el Plan de Atención Primaria y Comunitaria 2025-2027 con un refuerzo del papel de las enfermeras.

Diez nuevas guías de prescripción enfermera

Dentro del plan se marcan dos grandes objetivos: que para 2027 el 80% de las comunidades autónomas implanten las guías de indicación publicadas antes de 2027 y que, entre 2025 y 2027, se aprueben y publiquen en el BOE 10 guías, En la presentación del Plan la Ministra, Mónica García señaló la importancia de dar el mayor nivel de competencias a cada uno de los profesionales.

LOS DATOS DEL SNS

El gasto sanitario público anual en España es de 1.926,25€ por habitante, de los cuales el 14,14% se destina a Atención Primaria. Desempeñan su labor como parte de los EAP 96.016 profesionales, de los cuales y 34.875 son enfermeras/os



COLEGIO PROFESIONAL ENFERMERÍA
VALLADOLID

Hay Lotería de NAVIDAD



YA A LA VENTA!
No te quedes sin él.
Disponible en Lotería Las Francesas
Calle Santiago 20

Venta Online Sección Empresas
www.LoteriaLasFrancesas.es

Lotería de Navidad del Colegio 2024

Disponible en la Administración de las Francesas, Calle Santiago, 20. Este año existe la opción de compra a través de la página [web de la administración](http://web.de.la.administración)

☰ **ce** consulting



Abogados en Valladolid